



*Le Président*

Paris, le 15 novembre 2015

Chères et chers Camarades,

A l'heure où la France observe un deuil national exceptionnel, j'affirme en votre nom notre condamnation des actes de lâcheté qui ont été commis par des terroristes à Paris et à Saint Denis. Au-delà du choc, notre communauté ressent ces agressions comme la preuve évidente qu'il est de notre devoir de tout faire pour renforcer la capacité de notre Pays à prévenir et à affronter les agressions de toutes origines. Nous devons multiplier les actions d'explication et de sensibilisation auprès de toutes les catégories de la population, avec une attention toute particulière pour les plus jeunes qui ont eu la chance de naître et de grandir dans une période de paix. La France est attaquée parce qu'elle combat à nouveau la tyrannie du fanatisme. Notre volonté de résister est inébranlable et nous partagerons cette détermination avec tous nos concitoyens. Nous ne nous rendrons jamais !

Mario Faure